



調べたことを発表しよう!

社会科の視点から「地図を活用する力」を高めたり、国語の視点から「インタビューをする力」「発表をする力」を高めたりすることをねらいとし、生活単元学習「学校探検をしよう(1年生)」「修学旅行に行こう①(2・3年生)」の学習に取り組んできました。6月5日(水)に行われた公開研究会では、大勢の参観者にも臆することなく、堂々と生き生きと発表することができました。いずれの学年も、生徒の興味関心を引き出す活動から始まり、自分たちで調べていく経験を通して、様々な知識を身に付けることができました。

1年生～学校探検をしよう～



大学にはやぎがいるんだなあ♪

大学の校庭は学校の校庭より広い!



2・3年生～修学旅行に行こう①～



コーンは甘くておいしいなあ～。



カップヌードルミュージアムグループ…おいしいカップヌードルを作るために、市販品を試食し、スープや具材を調べました。



スモールワールズって何があるんだろう?

スモールワールズグループ…施設について調べ、オリジナルのミニチュア作りをしました。



すみだ水族館グループ…見ることができる魚や見学ルートについて調べ、まとめました。



すみだ水族館にはいろいろな魚がいるね!